



岐阜北週報

1月 ローターリー理解推進月間

□ 題 字	谷田 育子	□ 会 長	谷田 育子	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	岡田 一二三	2012-2013
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	原尾 勝	No.1477
		会報委員長	小泉 宣昭	13.1.23発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1476 例会 1/16(水) 卓話(3) ガバナー補佐訪問 100万\$ 担当:小椋・川崎	第 1477 例会 1/23(水) 卓話(4)若尾成美 様 「更生保護法人施設の現況」 100万\$ 担当:片桐・松野	第 1478 例会 1/30(水) 臨時総会(補正予算承認) 担当:会長・幹事

会長挨拶

お正月でお伊勢参りに行かれた方も居られるかと思いますが、伊勢神宮は今年が20年に一度の御還宮の年になります。この20年のサイクルにはいくつもの大きな柱が有ると思いますが、技術の伝承という面では、何千年もの間その技術が絶えることなく受け継がれるためには、人の世代交代と同じようなサイクルで、次の若い世代へと受け継いでゆかないといけません。という事を目的としているため、建物は100年も200年もの歳月に耐える事が出来るのが、技術は、100年も200年も間が有ると絶えてしまう。経済効果の面では、何万人もの人たちがそれにたずさわる事で世の中にお金の流れが出来る事を目的としているため、多くの人達が豊かに潤い世の中に施されるそうです。御還宮の翌年からすでに次の御還宮の準備が始まるそうです。

国民の心の拠りどころを定めるという意味では、常に新しいエネルギーで満たした参拝者を迎える。これもお伊勢参りという大きな経済効果を生んで日本国中から旅をして地区の代表が講でためたお金で半年も一年も掛けてお参りに行ったそうです。

お伊勢さんは天照皇大神宮といって、女性の神様をお祭りされています。天の岩戸のお話は皆様も御存じの事と思います。一番位の高い神様から順に神宮、大社、神社と三つに分けられます。

神宮の神様がお祭りされている場所には強力なマイナスイオンを発している地中から盛り上

会長挨拶 続き

がった岩があるそうです。今でも岩倉と呼ばれている所は、その由来に依るものと言われてます。その様な事から神社の建てられてる土地は、現在の計器で調べると全て強力なマイナスイオンの地場に建てられている事が解ったそうです。社の敷地に入ると何とも言えない清浄な空気に包まれて、清々しい気分になるのは、そのマイナスイオンの働きが大きいかも知れません。又、野山を獣が移動して歩く道を獣道と言いますが、それらの道も不思議にマイナスイオンの地場ばかりで獣はそれを選んで歩いている事が解っているそうです。動物には自分の体に最も心地良い地場を本能的に選んで歩いている。この素晴らしい能力を私達も動物の仲間ですが、いつか遠い昔に忘れてしまった第六感かも知れないと思っています。

神様には、男性の神様と、女性の神様が居られ、男性の神様を御祭られている御社の鳥居の中にもう一本縦の柱が入っています。女性の神様はそれがありません。

皆様御参りに行かれた時は、今御参りしている神様は、男性の神様か女性の神様かお知りになってからお願い事をされますとより良くお願い事を聞いて頂けるかも知れません。

そんな所から、お正月に欠かせないお伊勢参りについてお話させて頂きました。

出席報告

会員数：29名
 出席数：25/29名
 出席率：86.21%
 欠席者：4名（出席免除2名 93.10%）
 来訪者：ガバナー補佐 大洞 實 様

会員表彰

米山功労賞 波多野光裕 会員



報告事項 続き

頂けますよう、宜しくお願い致します。



委員会報告事項（敬称略）

ゴルフ同好会 辻 博
 下半期の会費を2月10日までに納入願います。
 家族親睦ゴルフ大会 岡田 忍
 家族親睦ゴルフ大会を2月24日に開催いたします。多数のご参加を宜しくお願いします。

ニコニコBOX（敬称略）

大洞 實：本日は宜しくお願い致します。
 谷田育子：大洞ガバナー補佐をお迎えして
 原尾 勝：大洞ガバナー補佐をお迎えして。
 ようこそ北クラブへ
 川島明雄：今年も1年間よろしく。
 小椋 功：川崎会員本日の卓話よろしくお願
 います。
 辻 博：妻の誕生日を祝って頂きありが
 ございました。
 川崎賢二：本日の卓話宜しくお願いします。

幹事報告事項

理事会で補正予算が承認されました。
 麻雀大会が近日開催されます。
 本日、例会終了後理事会を開催します。
 AB分区幹事会が本日举行されます。
 3月13日の卓話（7）を最近入会した若手会
 員とその他の会員との交流会に変更します。

報告事項（敬称略）

ガバナー補佐 大洞 實
 本年度の地区大会の登録者数が例年より400
 名多い1600名になりました。ガバナーが皆
 様のご尽力のおかげと大変喜んでみえました。
 ただ、当日の参加者数は幾分少なかった様に思
 われます。様々なイベントには是非参加して頂
 きたいと思えます。また、残すところあと半年
 となります。今年度の最大目標は会員増強です。
 大変難しいこととは思いますが、ロータリーの
 ステイタスを最低限として、今年度内に5パー
 セント以上の増強がテーマです。村橋ガバナー
 の方針に沿って、是非ともご尽力頂き達成して

次回例会のご案内

第1478回 例会 1月30日（水）
 臨時総会（補正予算承認）

担当者：会長・幹事

会報・広報 1月担当 前田 吉彦